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四
月
十
一
日
（
金
）
午
後
五

時
半
か
ら
、
平
成
二
十
六
年
度

里
地
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
協
議
会

総
会
が
、
里
公
民
館
多
目
的

ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

 

 

会
長
の
挨
拶
に
続
い
て
、
来

賓
の
里
支
所
長
・
塩
田
保
憲
さ

ん
か
ら
ご
挨
拶
を
頂
き
ま
し

た
。
そ
の
後
、
早
瀬
清
さ
ん
を

議
長
に
、
提
案
議
事
が
協
議
さ

れ
ま
し
た
。
今
年
は
、
役
員
の

改
選
の
年
で
、
三
月
十
八
日
に

選
考
委
員
会
で
選
ば
れ
た
新
役

員
の
紹
介
も
あ
り
、
す
べ
て
の

議
事
が
承
認
さ
れ
ま
し
た
。 

 

こ
れ
ま
で
副
会
長
と
し
て
ご

協
力
く
だ
さ
っ
た
純
浦
勝
志
さ

ん
が
平
成
二
十
五
年
度
を
も
っ

て
辞
任
さ
れ
ま
し
た
。
設
立
時

か
ら
九
年
間
に
亘
っ
て
関
わ
っ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
本
当
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

 

【
里
地
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
協
議

会
は
、
里
地
区
に
在
る
す
べ
て

の
団
体
を
構
成
員
と
し
て
、
団

体
代
表
が
、
代
議
員
に
な
っ
て

い
ま
す
】 

 
部
会
・
新
部
会
長
紹
介 

  

総
会
の
後
、
各
部
会
も
新
部
会

長
・
副
部
会
長
を
選
出
し
、
新
し

い
メ
ン
バ
ー
で
ス
タ
ー
ト
致
し
ま

す
。 

 

ど
う
ぞ
、
よ
ろ
し
く
。 

 

「
自
治
環
境
部
会
」 

 

部
会
長 

 
 
 

岸 

広
徳 

「
青
少
年
育
成
部
会
」 

 

部
会
長 

 
 
 

齊
藤
公
子 

「
健
康
福
祉
部
会
」 

 

部
会
長 

 
 
 

中
村
洋
誠 

「
地
域
づ
く
り
部
会
」 

 

部
会
長 

 
 
 

東 
 

靖 

新
役
員
紹
介 

 

（
敬
称
略
） 

 
 会

長 
 
 
 

梶
原
勝
英 

副
会
長 

 
 

早
瀬
正
秀 

副
会
長 

 
 

純
浦
嘉
孝 

 
 

 

 
 

会
計
監
査    

馬
場
千
里 

 
 
 
 
 
 

辻 

和
夫 

高速船甑島が、就航しました。 
 ４月２日（水） 

 川内・甑島間の航路がひらかれ、高速

船甑島が就航し、里港では歓迎のイベン

トが開催されました。 

 郷土芸能さっこらを披露し、きびなご

を焼いて、高速船甑島にはじめて乗船し

た観光客をもてなしました。 

 上記の運動期間である４月７日（月） 

 里地区でも、交通安全協会によるパレー

ドが行われ、里地区の青パト隊も出動し

て、ドライバーや歩行者に交通安全をよび

かけました。 

春の交通安全運動が実施されました。 


